

la vie scolaire pour l'aide aux élèves en voie de décrochage scolaire, l'aide aux devoirs et encadrement de groupes de médiation, l'aide à l'orientation des élèves, l'aide à la recherche de stages pour les élèves de section professionnelle, le partenariat avec le tissu professionnel et associatif local, la valorisation des projets et des actions au sein de l'établissement.

Contact : tél. 05 63 67 06 89.

Les enfants liants



tion du programme annonce

ert avec « La Ruée vers l'or » r déjà très riche. L'inaugura- grand moment, les acteurs ont Puis il y a eu les enfants de x aussi, ont fait leur cinéma. rencontres avec les équipes on, producteurs, réalisateurs, mais aussi professionnels an- manquait. Coup de chapeau et sa richesse de programma- vant le nouvel écran de plein ant le festival ayant de pren- ette semaine. Un périple que particulière.

que qu'est la pente d'eau de Montech. Ba- lade encadrée par le personnel de l'office

LABASTIDE-SAINT-PIERRE

Conseil municipal : l'heure de la sortie

Vendredi 2 juillet à 20 h 30, un air joyeux de sortie des classes régnait dans les locaux du foyer rural, lieu des réunions du conseil municipal depuis le début de la crise sanitaire. Les élus municipaux, grand sourire aux lèvres et les yeux remplis d'étoiles, évoquaient leur prochain départ, qui vers Leucate, qui vers Le Barcarès, qui vers l'île d'Oléron, voire même, pour certains, Alicante. Bref, du bon temps en perspective après un premier semestre éprouvant ponctué d'actions à engager et d'élections à organiser.

Mais avant de se quitter, et pour que tout soit en ordre, les élus municipaux, après avoir approuvé le procès-verbal du conseil du 21 mai, ont délibéré sur quatre questions figurant à l'ordre du jour. Le premier point concernait le projet éducatif de territoire pour la période 2021 à 2024. Après avis du conseil local éducatif qui réunit les différents acteurs et les élus qui agissent au quotidien au profit de la jeunesse bastidienne, il a décidé de mettre en avant le plan mercredi qui repose sur le thème de l'environnement, commun aux écoles et à l'Alae (Accueil de loisirs associés à l'école). La deuxième délibération de l'ordre du jour portait sur les autorisations données au maire de signer les conventions d'objectifs et de financement entre la commune et la Caisse d'allocation familiales de Tarn-et-Garonne. Celle-ci accorde, en effet, une participation aux familles allocataires au titre des prestations de service relatives à l'accueil des loisirs péri et extrascolaires. Ensuite, il était demandé aux adjoints et conseillers d'acter le choix des entreprises de travaux pour le projet de création d'une maison des associations sur la commune. 9 lots d'un montant total de 708 035 € ont été retenus pour la réalisation de ce projet qui débutera début sep-

Jeudi 22 juillet de 9 h 30 à 17 h 30, l'Ufolep accostera la Caravane des sports au stade



Jérôme Beq donne les résultats du canton en présence de Patricia Ducassé, le 27 juin.

tembre. Enfin, une disposition purement technique de comptabilité a clos la réunion. Les quatre délibérations ont été approuvées, ce qui fit terminer le conseil à une heure où la nuit n'était pas encore tombée sur le village. C'est alors que les présents se sont spontanément levés pour faire, selon le terme anglo-saxon approprié, une standing ovation à Jérôme Beq pour sa brillante élection au conseil départemental de Tarn-et-Garonne avec 62,2 % des votants et sa nomination en qualité de vice-président du département. Visiblement ému, Jérôme Beq a remercié l'assistance, précisant qu'il avait conscience du poids des responsabilités qui pèsent sur ses épaules pour mener à bien les projets figurant sur sa profession de foi. Il conclut en citant le Mahatma Gandhi, pour qui « les belles paroles ne valent rien si les actes ne suivent pas », et en donnant rendez-vous, avec le sentiment du devoir accompli, à la prochaine réunion du conseil municipal, qui eu klieu ce vendredi 10 septembre.

santé, atelier sur les sens, stretching. Tout public. Gratuit.

SAVENÈS

Pétanqueurs à l'honneur

Lors des championnats Tarn-et-Garonne de pétanque, le Pétanque-Club de Savenès était représenté par deux équipes à chaque championnat. En triplette masculine, l'équipe de Jean-Michel Franchini, Hugo Gross et Jordan Descossy s'incline en 1/16^e de finale le dimanche matin ; la veille, ils ont fait un énorme jeu pour éliminer des favoris au titre. La seconde équipe était composée de Rachid Bouras, Ivan Gross et Kevin Franchini, ils ont perdu en demi-finale du championnat sur un score de 13 à 10. Un magnifique parcours. En doublette mixte, l'équipe Dominique Franchini/Rachid Bouras s'incline en sortie de poule contre une équipe composée d'un joueur au niveau national. Quant à l'équipe Alexia Franchini/Kevin Franchini, elle s'incline en 1/4 de finale contre les futurs finalistes sur le score de 13 à 7. Félicitations à eux de leurs magnifiques résultats. Merci à toutes les personnes qui sont venues les encourager. Un club avec un bel et grand avenir. Prochaine étape : ce samedi 10 juillet, à 15 heures, la rencontre au second tour de la Coupe de France contre Saint-Étienne-de-Tulmont à Savenès.



Les pétanqueurs de Savenès n'ont pas dé- mérité.